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Ementa: Encaminhar ofício à 
Companhia Paulista de Força e Luz 
solicitando informações sobre as 
constantes quedas de energia elétrica 
no bairro Vila Santana.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Justificativa

Diante da reclamação de moradores sobre a queda recorrente de energia 
elétrica no bairro, mesmo em dias sem ventos fortes e chuva;

Diante dos prejuízos financeiros acarretados pela falta de eletricidade de 
modo brusco, que contribui com a queima de equipamentos elétricos;

Considerando que o bairro possui muitos prédios comerciais que 
precisam da eletricidade para exercer suas atividades e realizar venda de seus 
produtos;

Considerando que o bairro possui a maior UBS do município, que realiza 
aplicação de vacinas diariamente, e que nesse mesmo espaço está o prédio anexo 
que sedia o Departamento De Vigilância Sanitária e Epidemiológica do município;

A Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, 
vem pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a 
aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de 
informações:

1- O que tem ocasionado essas interrupções?

2- Quais providências estão sendo tomadas à fim de solucionar o 
problema? Explane.

3- Quantas reclamações foram registradas junto à CPFL sobre queda de 
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energia no bairro Vila Santana no último semestre?

4- Quantas dessas reclamações foram motivadas por fortes chuvas?

5- Quantas manutenções, trocas e reparos foram realizados na rede 
elétrica do bairro no último semestre?

6- Existe estudo em andamento ou cronograma em vigor para a troca da 
rede elétrica do bairro?

7- Existe estudo em andamento ou cronograma estabelecido para a 
substituição das lâmpadas dos postes que ainda não são de led?

Valinhos, 25 de abril de 2022.

AUTORIA: Mônica Morandi
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